
bligation 
1ent des façades 

le maire, de nombreuses façades sont à rafraichir. Photo ER

t pas eu les résultats es
Jtés. 

,ode autoritaire 
>hérence?
rr le maire, Christian Cod
;i les mesures incitatives ne 
tionnent pas, il faut peut
passer aux mesures d'obli
,n. Pour cela, il propose de 
:iter l'inscription de la ville 
1 liste des communes auto
s à imposer le ravalement 
açades des immeubles. 
1r Christian Orlandi, le 
farouche opposant à cette 
osition, il serait plus judi
' de lutter contre la vétusté 
ogements plutôt que de fa
:er l'embellissement exté
. « On choisit une métho
utoritaire, une de plus», 
ore-t-il. 
[on, c'est prendre nos res-

ponsabilités et c'est être cohé
rent avec notre projet de revita
lisation», lui rétorque le Maire 
pour qui les habitants doivent 
aussi investir dans ce mieux vi
vre ensemble. 

Attendre la décision du préfet 
Au moment du vote, les voix 

favorables l'ont emporté de peu. 
Le maire déposera donc à la 
préfecture une demande d'ins
cription ·de Giromagny sur la 
liste des communes pouvant im
poser ce ravalement de façades. 

Si cette demande est validée 
par le préfet, la décision de l'im
poser n'ést pas encore actée. Il 
faudra alors remettre ce sujet à 
l'ordre du jour pour que les élus 
débattent et votent pour définir 
le périmètre concerné, ainsi que 
les règles d'application et les 
modalités de mise en œuvre. 

int-Josep� va fusionner 
u Diaconat de Mulhouse

;partementaux, la stratégie 
. gouvernance s'adapte. 
:mier employeur de la ville, 
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de restru_cturation des bâtiments 
existants devenus inadaptés aux 
besoins à venir. Ce projet, orien-
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Eau : 804 000 euros pour 
entretenir les canalisations 
Le Syndicat des eaux de Giro
magny poursuit le remplace
ment des canalisations 
vieillissantes : 2,8 km seront 
concernés cette année à 
Giromagny, Chaux, Lepuix et 
Grosmagny, pour un montant 
total de 804 000 euros. 

L 
e Syndicat des eaux de Giro
magny gère 145 kilomètres de 

réseau. Lors de la dernière réu
nion syndicale, le président Guy 
Miclo a fait le point sur les travaux 
d'investissement passés et à venir. 
Les travaux de renouvellement 
des canalisations, l'entretien des 
réservoirs, des suppresseurs, puits 
et siphons représentent un budget 
colossal pour le syndicat. Sur les 
vingt dernières années, ce sont 
près de 10 millions d'euros inves
tis et 40,5 km de conduites rem
placées. I.Jinvestissement annuel 
avoisine les 45 5 000 €, soit le tiers 
du budget du syndicat. 

Un prêt de 300 ooo euros 
sur quinze ans 

Pour 2023, 2,8 kilomètres seront 
concernés sur Giromagny, pour 
3 96 0 0 0  €.; C h a u x ,  p o u r  
208 000 € ; Lepuix, pour 44 000 €
et Grosmagny, pour 156 000 €. 
Un prêt de 300 000 € sur 15 ans, 
sera contracté auprès de la ban
que des Territoires, qui portera le 
ratio d'endettement à 0,48, ce qui 
est très inférieur au maximum au
torisé qui est de 2. 

Dans le registre des investisse-

ments, le président veut poursui
vre les travaux de mise aux nor
mes des bâtiments, afin de prépa
rer au mieux le transfert futur de la 
compétence eau à la communauté 
de communes. Deux lots sont con
cernés, serrurerie et électricité, 
pour un global de 82 785 €. Les 
délégués des communes ont ap
prouvé le programme 2023 à 
l'unanimité. Le président avait, 
depuis un certain temps, mis la 
pression sur les équipes techni
ques pour une réparation rapide 
et efficace des fuites. La ténacité a 
payé et le taux de rendement 
(nombre de m3 au départ du réser
voir rapproché du nompre de m3 

sortis des robinets) est en très net
te amélioration. Par exemple à 
Auxelles, en 2020, sur 44 698 m3 

prélevés, on perdait 14 094 m3 ; 

aujourd'hui on en est à 2 913 m 3• 

Vigilance sur les réserves d'eau 
Au captage de Malvaux, le ni

veau est passé de moins 90 cm au 
23 février à moins 120 cm au 
6 mars. Le retour des pluies a 
produit ses effets puisqu'à ce jour, 
le niveau est à moins 10 cm. 

Le président est en vigilance per
manente et en lien étroit avec 
!'Agence régionale de santé sur ces 
variations de réserves en eau. Les 
captages de l'Ordon Verrier, qui 
ne sont plus en service, font l'objet 
d'analyses, d'études et de recher
ches de traitement (taux d'arsenic 
trop élevé), èar c'est une ressource 
potentielle très importante. 

Le réservoir de Malvaux est l'unité de distribution la plus importante 
avec plus de un million de ml. Photo d'archives ER


